



# General Meeting

11.05.2022

## **Time**

18:30 - 21:00

## **Location**

CAB E 15.2

## **Board**

Daniel Sparber, Stefan Feusi, André Müller, Marthe Millen, Tobias Margiani, Cici Dam, Robin Wolf

## **Team & Guests**


Leah Mönkemöller, Matthias Mayer, Jonas Ruepp

## Eröffnung

### **Begrüßung und Beschlussfähigkeit**

Es sind 7 Verstände anwesend. Somit wird beschlussfähig.

### **Genehmigung des letzten Protokolls**

 2022-04-13 Tanzquotient Board Meeting

Protokoll wurde angenommen.

## Tanzadmin

### **Kursstatistik Q2**

<https://tanzquotient.org/en/courses/auth/>

### **Räume ETH**

Reservation nicht möglich wegen "Lärm". Wir sollten das mal ausprobieren um bessere Argumente zu haben.



## Kurse im Sommer

Vertiefungskurs mit Philip Banyer: Werden wir nach Möglichkeit veranstalten

Workshops: wollen wir machen Marthe und Anja fragen die Lehrer:innen an

Reguläre Kurse: Kurse mit grösserem Interesse veranstalten, aber weniger Kurse als während dem Semester.

## Weiterbildungen

**Tanja** hat sich bei Salsarica als Leader für einen Kurs angemeldet. Der Kurs (7 Doppelstunden) kostet 280 CHF.

**Helene** nimmt am 7. -14. Mai an einer Tanzreise in Mallorca teil, jeden Tag ca. 7 Workshops, hauptsächlich Salsa (on1/on2/Cubana), Bachata/Kizomba und verschiedene Styling-Kurse. Reine Kurskosten sind etwas mehr als CHF 200.

Vorschlag: Die vollen Beträge für beide Lehrerinnen werden genehmigt. – Einstimmig angenommen.

**Veronica** Chalet Latino als Weiterbildung (sie unterrichtet keinen Salsa beim TQ). Das ist kein Problem, da es sowieso ein TQ Event war.

## Lehrertagebuch

### [Lehrertagebuch](#)

Nutze die GoogleDrive des TQ um Tagebuch zu schreiben, was wann gemacht wurde und zu planen, hilfreich für neue Lehrer.

=> Material sammeln, aufs Wiki und dann in die Lehrer:innen-Chats stellen.

## Finanzen

### Anmeldung sperren bei unbezahlten Kursen

*Rückblick.* Das System scheint funktioniert zu haben. Einige Leute haben noch offenen Zahlungen von vergangenen Kursen getätigt. Anmeldungen vor und mit 2016 wurden als bezahlt markiert, da wir so alten Anmeldungen nicht nachgehen wollen.

**TODO:** FAQ Eintrag dazu

### Liquidität

Daniel hat sich mit dem VSETH Quästor getroffen. Hier die wichtigsten Punkte zusammengefasst:



- Für kleinere Zahlungen kann eine Kreditkarte beim VSETH abgeholt werden. Diese sollte nur vor Ort verwendet werden (e.g. bei Migros einkaufen für Open Dancing).
- Bei Sitzungsverpflegung geht eigentlich nur eine Auslage. Das heißt, man muss privat bezahlen und es danach zurückfordern.
- Generell werden einmal pro Woche Zahlungen vom VSETH ausgelöst, bei dringlichkeit sofort.
- Mobility: Melden im Voraus, der VSETH hat eine Login.
- Bargeldkasse: Ist möglich, muss im Vorhinein ausgemacht werden.
- Liquiditätskonto: leider nicht möglich, da Kontrollverlust für VSETH was sie derzeit nicht akzeptieren bei Kommissionen

## Lehrerbezahlung

Vorschlag: 15 min zur Vorbereitung vor Ort pro Lektion zusätzlich bezahlen. Geplant und umgesetzt wird das ganze mit Herbst 2022.

Diese Sitzung wird noch nichts entschieden.

In der kommenden Sitzung wollen wir auch nochmals die Mindestanzahl von 6 Anmeldungen anschauen und ggf. anpassen. Zusätzlich schauen wir uns die Preisgestaltung noch an.

Matthias wurde noch nicht für die Quadrille im HS Q2 2021 bezahlt. Zur Kenntnis genommen.

## Events

### Salsa Events

Das Papperlapub hostet am 25. Mai die Sommerbar. Wir organisieren einen DJ für eine Salsa Party.

Thema: "Noche Azul"

Ersatztermin: 1. Juni

Start für's Tanzen: wahrscheinlich ab 18:00, am Nachmittag nur Bar

### Salsa Event vom AVETH

AVETH Event Team hat Tanzquotient gefragt ob Salsa Lehrer Interesse hätten an ihrem Event einen Salsa Crashkurs zu unterrichten. AVETH kümmert sich um die Organisation, Alumni Pavillon wurde für den 11. Juni reserviert. Das Event ist offen für alle, kann der Tanzquotient Werbung dafür machen? Ja, wird von uns als zusätzlich Salsa Event vom Tanzquotient beworben.



## Chalet Latino (Rückblick)

### Rückblick

Grossartiges Event mit 68 Teilnehmern aus der Romandie und Deutschweiz, davon 36 aus dem TQ. 3 Tage intensiv Weekend mit an die 15 Workshops und 13 Lehrern, alleine 6 davon von unserer Seite.

Grosses Dankeschön an alle Salsa Lehrer:innen!

### Kritik

- Am Ende hat alles funktioniert, die Organisation kann aber immens verbessert werden.
  - Liquidität ist ein grosses Problem. Geld muss von Anfang an da sein!
  - Das Event an sich muss früher aufgesetzt werden auf der Website
  - Die Start und Endzeiten müssen früher definiert sein -> Reisetickets können früher und günstiger gebucht werden. (ÖV soll generell vor Carsharing begünstigt sein)
  - Werbung ist gut gelaufen -> Vielen Dank an euch alle für eure Unterstützung.  
  
Weiterhin soll die Anmeldung zuerst über private Kanäle (Salsa Niveau ist besser bekannt) gemacht werden. Erst dann Öffentlich. Teilnehmer sollen dazu angehalten werden ihr Niveau in den Kommentaren zu hinterlassen.

### Offene Punkte

- Es gibt einen finanziellen Überschuss (...), genaue Zahl folgt noch:
  - (Vorschlag) Wir setzen mit dem Cubaliente einen Vertrag über die Hälfte des Überschusses auf. Sie verwalten unseren Teil für das nächste CL (Liquidität). Ansonsten wird der Überschuss wieder an den VSETH zurückgeführt.
- Folgende (totale) Abrechnung ist mit André zu erledigen:
  - Ertrag:           3600.00       2500.00
  - Kosten:           4578.15       4300.00
  - Die detaillierte Abrechnung und die hinterlegten Quittungen kommen noch.
- Zahlungen sind noch offen ()
  - Silvia, Nina und Michael sind Lehrer und somit von den Zahlungen befreit, hatten sich aber noch als Teilnehmer angemeldet.  
  
=> Silvia und Michael im System als bezahlt markiert. Nina hat schon bezahlt - aus Prinzip müssen wir ihr das zurückzahlen.
  - Claudia ist Covid-19 bedingt ausgefallen. Die Anmeldung wurde ebenfalls als bezahlt markiert.
- Sebastian Pinzello hat sich freiwillig erklärt, das Chalet zu Ende zu putzen, obwohl er ebenfalls noch nach Zürich fahren musste.
  - (Vorschlag) Wir geben ihm einen Gutschein für einen Kurs seiner Wahl. Ein Gutschein für 40 CHF wird ausgestellt.



## Zürcher Frühlingsball (Rückblick)

### Rückblick

Absolut gelungener Abend. Ein grosses Dankeschön an Annina und an alle Helfer des Abends auch ganz speziell an Irina, Tim, Tobias und André für die vorbereitenden Tanzkurse für Polyband und Polyphonia.

Vor dem eigentlichen Ball fand die Kantonale Meisterschaft im Standardtanz und Latein statt. Übernommen haben wir mit dem Umbau ab 1730. Dieser war zügig abgeschlossen und der Ball konnte planmässig gegen 1900 eröffnen. Am Ball waren meines Wissens an die 260 Personen anwesend. Die Kleiderregeln wurden fast von allen eingehalten. Wenige Ausnahmen wurden gemacht, meist für geladene Gäste der Orchester.

Begleitet wurde der Abend von je zwei Sets der Polyband und Polyphonia. Als persönlichen Höhepunkt habe ich die Aria aus La Boheme von Giacomo Puccini empfunden, gesungen von der Sängerin der Polyphonia. Geschlossen wurde der Ball kurz nach 0100, der Abbau fügte sich nahtlos an und war zügig gegen 0200 abgeschlossen.


### Kritik

- Ich empfinde die Bereitschaftsmoral um an solch einem Anlass mitzuhelfen erschütternd. Eine Helferschicht und dafür ein gratis Eintritt ist absolut tragbar, zumal wir nicht einmal die Bar besetzten mussten. Es ist ein generelles Problem. An was liegt es? Gerade wir als Vorstand sollten uns da vielleicht noch ein wenig mehr gegenseitig unterstützen, sei es durch unseren eigenen Einsatz oder durch aktive Helfersuche.
- UV Stempelkissen ist absolut eine geniale Sache für Anlässe. Die Tinte wäscht sich nur langsam aus, ist unsichtbar und verreckt die Kleider nicht. Wir sollten uns überlegen, wofür wir sie noch brauchen könnten. Es ist aber definitiv lukrativ für die Fachvereine.

### Offene Punkte

- Wie erreichen wir mehr Helfer: Helfersuche auf mehr/allen Kanälen, z.B. auch beim VSETH; Beim Ticketverkauf ein "Helferticket" integrieren, welches nichts kostet, aber zum Helfen verpflichtet.
- Bezahlung Irina/Tim für Teaching Social Crashcourse zu ZFB (Vertrag)
- Finanzen
- Abgabe UV Stempelset für VSETH? Auszahlung Stefan
  - Wird dem Materialverleih des VSETH zur Verfügung gestellt
- Wird es das Event nochmals geben? Unbekannt.

## Open Dancing & Recruiting

 Recruiting Spring 2022



Datum: 16. Mai

Essen & Trinken: Slushy, Zuckerwatte, Chips, Gemüsesticks

Werbung: Jonas kümmert sich um Hinweis bei Uni und um Newsletter.

Am Event: der ganze Vorstand und Team anwesend, wenn möglich TQ-Shirt anziehen

## **Kommunikation & Marketing**

Offene TODOs:

- Tanzquotient Shirts / Hoodies: Neues Logo, besserer Schnitt, keine Namen, auch für Lehrer und Team => Tobias kümmert sich drum
- Roll-Up Display
- Banner für den Social Dance Evening
- Wiki updaten

## **Varia**

### **Akkreditierung an der UZH**

Tobias hat der zuständigen Stelle geschrieben, wir warten noch auf ein Meeting.

### **Tanzschuhe**

Wir warten noch auf eine Antwort.

### **Musikboxen**

Wo sind die Boxen? Anscheinend bei Kathrin und Svilen. Vielleicht im GLT.

### **Ersti Bags**

Flyer für Booklet bis zum 8. Juni

6'500 Goodies bis zum 5. August

### **Werbung an der UZH**

Jonas und Daniel waren bei der Impulsfabrik und haben sich erkundigt welche Möglichkeiten es gibt. Die PDF mit allen Informationen ist im [Wiki](#) hinterlegt.

Matthias war in den UZH Gebäuden im Zentrum spazieren. Das Hauptgebäude scheint am lohnendsten, da gibt es in jedem Stock vor den Toiletten KULTUR Glasplakatwände (-> Klebeband)

zB KOL E19, KOL G219, ...

RAA Eingangsbereich



UZH: Bewilligungspflichtige Plakatplätze müssen durch den Rektoratsdienst KOL E14 genehmigt werden.

Wie wäre es ein Vorstandsmitglied des VSUZH zu unseren Sitzungen einzuladen in der Art, wie wir einen Götti VSETH haben? Können wir machen.

## **ETDS**

Das ETDS (European Tournament of Dancing Students) wurde letztes Jahr abgesagt und ist jetzt für den 7.-10. Oktober in Delft geplant. Sollen wir das nochmal versuchen? - Ja

Mehr Details: <https://fotf3030.nl/>

## **Veränderung im Vorstand**

Matthias Mayer möchte sich in den Vorstand wählen lassen, mit den gleichen Zuständigkeiten wie bisher im Team (d.h. Anmeldungen). – Einstimmig angenommen.

## **Abschluss**

Nächste Sitzung: Donnerstag 09. Juni um 18:30